

5月

令和5年5月号

園だより



5月の予定

うた・体操



穏やかな風が心地よく青葉も芽吹き始めてきました。子供達も入園、進級しあつという間の1カ月が経ち園生活も少しずつ慣れて元気いっぱいの声が響きわたっています。「三つ子の魂百まで」といいますが、この乳幼児期が最も大切で人間形成の基盤となるといっても過言ではないと思います。いろんな経験を通し感受性豊かで思いやりの心を育てたいと考えています。また、ご家庭での協力も必要です。「子どもの自立心」を阻害しないよう直ぐ手や口を出すのではなく見守ることも大切です。「できた!」の喜びを感じたらやる気になります。共に子育てを楽しみましょうね♪

今月もよろしくお願ひ致します。



一生もののマナー



乳幼児期に身についた食事のマナー（習慣）は一生忘れません。家族として大事にしたい、優先したいと思うマナーについて、子供さんに分かるように説明していきましょう。



・爪のチェックをお願いします。（足の爪もです）
・疲れが出てしまう時期なので早めの就寝を心掛けて下さい。朝食は元気の源です。必ず食べさせて登園をお願いします。

🌸🐰 よろしくおねがいます。🌸

厚着にならないように

子どもの体温は大人に比べて0.5~1℃くらい高いものです。寒くないようにと心配して厚着をさせてしまうと、すぐに汗をかいて逆効果になることもあります。健康な体を維持するために、薄着の習慣を身に付けましょう。肌着の素材にも気を付けたいですね。

